



PORT DU RIO ET CONSEIL D'ETAT

UN MESSAGE INJUSTIFIÉ DE DÉFIANCE !

Avant le port plus visible du RIO, il est plus urgent de prendre des mesures impérieuses afin d'assurer la protection des FDO.

Le RIO ne les protège pas des cocktails molotov, des mortiers, des pavés ou des balles.

Lors des dernières émeutes ou MO ce sont dans les rangs des policiers que sont les blessés les plus nombreux !

Alliance Police Nationale rappelle que la population aime et soutient massivement ses FDO.

Le CE se trompe de cible, il s'agit d'une victoire exclusive des anti-flics et fomentée dans des antichambres où se pratique l'entre-soi.

En partant de ce principe, Alliance Police Nationale propose que les magistrats membres du très politisé et partisan Syndicat de la Magistrature soient identifiés afin que chacun puisse évaluer leur neutralité.